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    Compte-rendu Assemblée Générale 01 juillet 2023 

 

 

    L'assemblée générale s'est tenue le 1er juillet dans la salle du Club. Les élus de la ville de Saint 
Cyr étaient venus en nombre : Mr le Maire, Mr Herbaut, Mr Cordeil. 

  Florence présente le compte rendu moral ci-dessous : 

 
 Bonjour à tous et merci d’être là ce soir. Excusés, Jean-Christophe et Laurent sont en train de 
réaliser la traversée St Tropez Calvi en windfoil. 
 
 Un grand merci également d’avoir été présents tout au long de l’année. Nous sommes 173 
adhérents à nous retrouver régulièrement pour naviguer, ce qui nous permet d’avoir un club actif 12 
mois sur 12 ! 
Et plus de 1000 enfants et adultes sont venus en 2022 en classe de mer, en stage ou pour louer du 
matériel. Ce sont essentiellement les vacanciers d’été qui naviguent en nombre en stage ou en location. 
 
 Pour former et encadrer tout ce monde, nous pouvons compter sur nos salariés : 7 emplois à 
l’année avec 3 temps plein et 4 temps partiel et 11 CDD durant la période estivale, sans compter nos 
jeunes qui viennent en aide moniteurs. 
J’en profite pour remercier Hycham pour son travail de qualité et pour les très bonnes relations qu’il a 
su nouer avec ses stagiaires. Hycham est avec nous depuis 4 ans et s’oriente aujourd’hui vers de 
nouvelles activités. C’est le cas également de Thibault et de Tom et je les remercie tous les 3 pour leur 
engagement à la SNGL. 
Ces emplois à l’année nous permettent également d’accueillir les écoles de Saint-Cyr Sur Mer et des 
environs et de nouer des partenariats avec l’UCPA, avec Crocq’Vacances et avec le Centre Notre 
Dame à La Madrague. 
Nous avons aussi renouvelé la convention avec l’hôpital de La Ciotat : 7 séances sur l’année pour de 
la thérapie par la voile. 
Nous sommes également centre de formation ce qui nous permet de former nos futurs moniteurs. 
Cela est d’autant plus important que le métier de moniteur de voile devient un métier sous tension et 
que nous avons de plus en plus de difficultés à trouver des volontaires. Nous avons été contraints de 
réduire le nombre de cours collectifs pour nous adapter et avons priorisé sur les jeunes. 
Pour les adultes à l’année, nous proposons des cours particuliers pour parvenir à une certaine 
autonomie et basculer sur de la navigation libre, seul ou en groupe. 
 
 
 Vous l’avez surement remarqué ou pour certains expérimenté, il y a comme un vent de 
changement dans la pratique du nautisme : les foils sont partout et ils séduisent toutes les générations. 
Cela ne signifie pas que les filières traditionnelles d’apprentissage et de pratique de la voile prennent 
l’eau mais que de nouvelles aspirations émergent. 
La SNGL veut être au rendez-vous de ces nouvelles pratiques et, dans la continuité de l’année 
précédente, nous avons investi en 2022 en particulier sur le wingfoil qui est très attractif et signe d’un 
club moderne. 



Nous continuons par ailleurs à renouveler ce qu’il faut afin de proposer du matériel de qualité pour les 
supports plus classiques : optimist, catas, planches à voile, sécus, paddle et kayaks. 
La mairie y contribue et a investi en 2022 dans 3 packs Planche à voile. 
 
 Un tiers environ de nos adhérents sont propriétaires de leur bateau ou de leur matériel. 
Le renouvellement des places est annuel et nous restons très vigilants avant de le valider : pas de 
bateau ni de planche ventouses ! 
Le critère pour pouvoir renouveler son adhésion au club est de participer à la vie associative et de 
sortir régulièrement en mer. Chacun le sait et c’est sans difficultés que ceux qui n’ont plus assez 
l’occasion de naviguer laissent leur place aux candidats. 
Début 2023, nous accueillons 2 nouveaux couples de propriétaires de cata et 4 nouveaux propriétaires 
de planche. Bienvenue à eux ! 
 
  Je ne rentrerai pas plus dans les détails pour laisser chacun présenter les faits 
marquants de son domaine. 
Je voudrais juste vous informer que nous étudions, entre autres avec la mairie, la sécurisation du site : 
nous avons depuis le début des beaux jours une recrudescence des présences le soir sur la zone du club 
mais aussi des dégradations. Un gardiennage sur le port est mis en place à partir du 1/7, j’espère que 
cela permettra de régler ce problème. 
Nous sommes une équipe de 6 au conseil d’administration, équipe que je remercie pour son travail. 
Nous avons également besoin de vous pour que l’association reste dynamique. N’hésitez pas à être 
force de proposition et acteurs des actions décidées. 
Garder un club propre et rangé est un travail de tous les jours. Nous comptons sur tous pour aller dans 
le bon sens. Le matériel du club est notre matériel, prenons-en soin et signalons tout 
dysfonctionnement à JC ou Ludo pour réparer au plus vite et garder des bateaux opérationnels. 
Et pour mémoire, nous sommes toujours en restriction d’eau, on ne l’utilise donc que pour le 
nécessaire. 
 
Merci pour votre écoute 
 
 
 
 Bernard poursuit avec le rapport financier qui est adopté à l'unanimité. Un point rapide est fait 
sur les projets d'investissements afin de maintenir du matériel disponible toujours en bon état et en 
toute sécurité d'exploitation. 
 
  Béatrice fait un point sur l’activité en planche à voile, toujours très dynamique à la SNGL. Le 
stage organisé en planche et windfoil en Corse avec Jean-Christophe a été une réussite. 
 
 Benoît réalise un bilan des régates mensuelles en catamarans qui continuent de permettre aux 
régatiers de la SNGL ainsi que certains catamarans de l'école de voile de s'entrainer de et de partager 
un bon moment de convivialité sur l'eau. Il y a également eu du mouvement sur le parking avec des 
départs de bateaux et arrivées de nouveaux membres, ce qui montre le dynamisme du club. 
 
 Ludovic termine par un bilan de l'activité de l'école de voile, qui est bon avec toujours de 
nombreux stages tout au long de l'année en planches, catamarans et optimists. Stages également 
pendant les vacances scolaires, et sur toute l'année avec différentes écoles et collèges de Saint Cyr sur 
Mer mais également de la région ainsi que des stages UCPA. 
 
 La parole est ensuite donnée à Monsieur le Maire qui remercie le dynamisme et la bonne 
gestion de notre association. 
 
  
 Le secrétaire général 
 
 Benoît QUENNEPOIX 

 
 

 


